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OBREGÓN



LÍA LIMÓN GARCÍA

Durante su trayectoria  en el  servicio  público,  además de
Alcaldesa de Álvaro Obregón,  ha sido diputada local,  federal  y
funcionaria  en el  gobierno de la  República.

Se desempeñó como Directora General  de Polít icas  Sociales  en la
Secretaría  de Desarrollo  Social  (SEDESOL)  donde diseñó y  puso
en marcha el  Programa de Estancias  Infanti les,  uno de los
instrumentos más importantes  que hubo en México para el
cuidado de la  primera infancia  y  el  empoderamiento de la  mujer.

Fue diputada Local  de la  extinta ALDF de 2009 a  2012;
Subsecretaria  de Derechos Humanos en la  Secretaría  de
Gobernación de 2012 a  2015 y  Diputada Federal  de 2015 a  2018.

Es  Presidenta del  Concejo de la  Alcaldía  Álvaro Obregón.
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SESIÓN SOLEMNE
01/10/2021

Lista  de  as istencia.
Declaración de Quórum legal .
Honores  a  los  s ímbolos  patr ios.
Toma de Protesta.
Instalación del  Concej o  de la  Alcaldí a
por  e l  per iodo 2021-2024.
Asuntos  Generales.
Clausura  de la  sesión.



SILLA
CIUDADANA

Álvaro Obregón es la alcaldía de
la Ciudad de México con mayor
número de participaciones de

ciudadanos dentro del Concejo,
ejerciendo el uso de la "Silla

Ciudadana"



INFORMES
TRIMESTRALES

Álvaro Obregón se encuentra
entre las pocas alcaldías que han
presentado ante sus Concejos, 

 los Informes Trimestrales sobre
el estado que guarda el Ejercicio

del Gasto 



MARIANA RODRÍGUEZ MIER
Y TERÁN

 

Ha sido Diputada Federal de la LXIV
Legislatura, Vicepresidenta de la Mesa
Directiva de la Cámara de Diputados,
Secretaria de la Comisión de Justicia y
Primera mujer Magistrada Presidenta de la
Sala Colegiada Penal del Supremo Tribunal
de Justicia de Tamaulipas. 

Funge como Secretaria Técnica del Concejo
de Álvaro Obregón. 

PRIMERA SESIÓN
ORDINARIA

15/10/2021

Se rat i f icó  a  la  Mtra.  Mari ana Rodríguez
Mier  y  Terán como Secret ar ia  Técni ca.

Sol ic i tó  l icenci a  la  Concej al  L i zzette
Salgado Vi ramontes  y  tomó protesta  su
suplente,  Keni a  Atz ir i  Garcí a  Lara.

 Se  aprobó la  Integraci ón de Comisiones.

Jurídica  y  Gobierno
Administración
Obras  y  Desarrol lo  Urbano
Servic ios  Urbanos
Part ic ipación Ciudadana
Desarrol lo  Social
Desarrol lo  y  Fomento Económico

Comisiones Ordinarias  del  Concejo
aprobadas en la  Primera Sesión
Ordinaria:

Protección Civ i l
Desarrol lo  Sustentable  y
Movi l idad
Derechos Culturales,  Deport ivos,
Recreat ivos  y  Educat ivos
Fomento a  la  Equidad de Género
Planeación del  Desarrol lo
Transparencia
Coordinación y  Enlace
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PRIMERA SESIÓN
EXTRAORDINARIA
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Se aprobó el  Proyecto de Presupuesto

de Egresos  de la  Alcaldía  Álvaro

Obregón,  para  el  e jerc ic io  f iscal  2022.

12/11/2021
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SEGUNDA SESIÓN
ORDINARIA

30/11/2021

Se aprobaron

modif icaciones  al

Reglamento Inter ior  del

Concej o  y  Comi siones  de

Seguimi ento de la

Alcaldí a  Álvaro Obregón.

Se aprobó por

unani midad el  Programa

de Gobierno de la

Alcaldía  Álvaro Obregón

2021-2024.

TERCERA SESIÓN
ORDINARIA

30/12/2021



CUARTA SESIÓN
ORDINARIA

10/01/2022

Se presentó el  Informe de

Pasivo Circul ante  al  f in  del

año anter ior .

El  Concejal  Ángel  Tamariz

Sánchez  presentó un

Punto de acuerdo

relacionado con los  l ímites

terr i tor ia les  del  Puebl o  de

Santa Rosa Xochiac.

Se hizo  uso de l a  S i l la

Ciudadana para  abordar  e l

tema de l os  l ímites

terr i tor ia les  del  Puebl o  de

Santa Rosa Xochiac.
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Se aprobaron modif icaciones  al
Reglamento Inter ior  del  Concejo  y
Comisiones  de Seguimiento de la
Alcaldía  Álvaro Obregón.

Se aprobó la  integración de las
Comisiones  de Pueblos  y  Barr ios
Originar ios;  y ,  de  Juventud y  Grupos
Vulnerables.  

    

SEXTA SESIÓN
ORDINARIA

Se presentó ante  el
Concejo  el  Informe
Trimestral  sobre  el
estado que guarda el
Ejercic io  del  Gasto
2021.

QUINTA
SESIÓN

ORDINARIA
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28/02/2022

17/03/2022



SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA
07/04/2022

Se aprobaron los  dictámenes a
los  Puntos  de Acuerdo en
mater i a  de  Recursos  Humanos y
el  re laci onado con el  Pueblo  de
Santa Rosa Xochiac.

A  propuesta  del  Concejal
Gui l lermo Ruiz  Tomé,  se
modif i có  el  nombre de la
Comi sión de Juventud y  Grupos
Vulnerables  por  e l  de  Comisión
de Juventud,  Grupos
Vulnerables  y  Divers idad Sexual .
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Se aprobó el  Punt o de Acuerdo en mater ia  de  estancias
infant i les ,  pres entado por  la  Concejal  Kenia  Atz ir i  García
Lara.

Se hizo  uso de la  S i l la  Ciudadana,  en mater ia  de  Es tanci as
I nfant i les .

Se  presentó ante  e l  Consejo  e l  Informe Tr imestral  del
Per iodo enero-marzo 2022 sobre  el  estado que guarda el
Ejerc ic io  del  Gasto.

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 
27/05/2022
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Se aprobó el  Punto de acuerdo

en mater ia  de  género y

estancias  infant i les ,

presentado por  la  Concejal

I leana J iménez Naranjo.

Se ut i l izó  la  S i l la  Ciudadana

para el  tema de género y

estancias  infant i les .

La  Concejal  Ruth El izabeth

Parra  presentó Puntos  de

acuerdo relacionados con

instalaciones  deport ivas  en

Álvaro Obregón y  con los  CACI

´S.
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30/11/2021

28/07/2022

DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA

Se aprobó el
Punto de acuerdo
en mater ia  de
Puntos  Violeta,
propuesto por  la
Concejal  I leana
Jiménez Naranjo.

Se ut i l izó  la  S i l la
Ciudadana para
hacer  referencia  a
la  importancia  de
los  Puntos
Violeta.
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Se presentó ante  el
Concejo  el  Informe
Trimestral  del
per iodo enero- junio
2022 sobre  el  estado
que guarda el
Ejercic io  del  Gasto.



Se aprobó el  Punto de acuerdo

del  Programa CONTIGO

VECINA,   presentado por  la

Concejal  Sandra Jenny

Ramírez.

Se hizo  uso de la  S i l la

Ciudadana en mater ia  del

Programa CONTIGO VECINA.

31/08/2022

DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
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